



## **Transportistas, operadores y transitarios apoyan la ampliación norte del puerto de Valencia**

Desde el Ayuntamiento, han votado en contra del inicio de la tramitación de las obras, que desde FVET y Feteia-Oltra consideran necesarias para solucionar los problemas actuales del puerto.

La Junta Directiva de la Federación Valenciana de Empresarios del Transporte y la Logística, FVET, ha querido mostrar su apoyo a la Autoridad Portuaria de Valencia en su posición sobre la ampliación norte del puerto.

A pesar de que desde el Ayuntamiento de Valencia votasen en contra del inicio de la tramitación de estas actuaciones, en FVET han transmitido su “absoluto respaldo” al puerto, al considerar que la ampliación supondrá mejoras para toda la ciudad.

En su opinión, esta infraestructura permitirá seguir aumentando la actividad portuaria, lo que contribuirá a una mayor generación de riqueza, así como de trabajo directo e indirecto. A su vez, la Federación Española de Transitarios, Feteia-Oltra, se ha posicionado a favor de la construcción del acceso norte para solucionar la congestión del transporte a la entrada al puerto.

En relación al debate abierto sobre la opción más sostenible para resolver esta cuestión, la Federación considera que la solución promovida por el puerto evitará en buena parte estos atascos con el consiguiente ahorro energético y una disminución de las partículas contaminantes.

Al mismo tiempo, desde Feteia-Oltra se ha puesto de manifiesto la necesidad de abordar el problema de los accesos ferroviarios para que la instalación valenciana siga siendo competitiva.